

# 愛-Love☆日高!



## 本日で長かった「1学期」(精神的に..)が終了! 明日からようやく「夏季休業」~充実化を!!

先週の「探究アワード日帰り合宿」、想像以上に実りある時間になったと思います! 一部、話し合いに苦戦していたグループもあった模様ですが、多くのグループはかなり「創造的かつ有意義」な活動や話し合いが行われていました。随所で「3年生のリーダーシップ」が発揮され、各グループそれぞれの「カラー」の違いも見られ、これから先の展開がとても楽しみです。まだまだゴールは先ですが、グループ丸となってより建設的な時間にしていきましょう!

さて、冒頭の通り実に長丁場だった感のある(精神的に..)1学期も、ようやく「予定通りの日程」で本日の最終日を迎えました! 日々コロナコロナ、マスクマスク、自粛自粛、そして数名諸君は隔離隔離..というのもありながら、何とか感染者を出さずにここまで来ることができました。明日以降、帰省する人も、寮に残る人も、以下の「感染予防対策」を必ず・確実に実施しよう!!

### <コロナ感染予防のための5箇条>

- ①交通安全同様、×「~だろう」行動→○「~かもしれない」行動を!
- ②外出時「NO三密」、「マスク着用」、「手洗いうがい」の徹底を!!
- ③特に感染しやすい状況=多人数での飲食・カラオケは常時慎む!!!
- ④「受験生」のこの夏休み、遊びはほどほど、受験対策に万全を!!!!
- ⑤早寝早起き等、「健康第一」に徹し、「絶対にかかってたまるか」と念じ、「自己免疫力向上」に努めよう!!!! ~「病は気から」です。

27日間、「感染ゼロ」で乗り切り、2学期に笑顔で再会しましょう~(^~)/

(健一青春物語続編) この物語を書くに当たって、お世話になった支配人の「今」が気になり調べてみたところ、何と現在もとあるテニスクラブに在籍し、「レジェンドコーチ」として、コーチ業を続けていることが判明! 何しろ御年80歳超。お元気なだけでも十分嬉しかったのですが、嬉しさを通り越し尊敬心が一段と増しました。まさに「生涯現役」を貫いているお方だったのです!!

さて、私はその後無事東京の大学へと進学し、故郷北海道に教師として戻って来るまでの5年間、このK支配人をはじめ数々の「凄い方」との出会い・交流を重ねることが叶いました。首都東京へ進んだおかげで、「日本の広さ」のみならず、「世界の広さ」を直接肌で感じる事ができたのです。大学当時はまさに、教科書等にも載っている「バブル経済のピーク」! 東京の人びとはとてもキラキラし、活気に満ち溢れていました。しかし、大学卒業を境にその「バブル景気」は見事に崩壊..。わが国は、世界に冠たる「1億総中流社会」から、現在の「格差社会」へと移行する混沌期に突入してしまいました..。

今回のコロナ禍や、東日本大震災を始めとする数々の天災においても、言えることは、「一寸先には何が待ち受けているか分からない」ということです。いかなる状況に置かれても「生き抜く術」を身につけるべく、私の愛する皆さんには、本校卒業後も「自らを輝かせ、伸ばせる場」へと進み、自分磨きの努力を継続して欲しいと心から願うのです! (今回で本物語はひとまず終了(-\_-)!)

## 夏休み中の「愛」の格言

「臆病なものは愛を表明することができない。  
愛を表明するとは勇敢さの現れである。」

by マハトマ・ガンディー(1869 - 1948)

学校が長期のお休みとなるので、夏休み期間もこの格言を胸に生活しましょう～(^\_^)v

## ☆元志の志☆

◇わたくし西村は、とても不安である。みなさんの将来が不安だとか、いつ結婚できるんだろうとか、そういう不安ではない（いや後者はもうちょっと焦りなさいとは思いますが…）。今年から進路指導部長になったものの、最後までこの職務を務めることができるかどうか不安なのだ。もう46歳になったのにもかかわらず、だ。◆一方で、大丈夫だ、なんとかなるさとも思っている自分もいる。それは、だんだんと進路活動に目覚め始めた他ならぬみなさんがいるからで、加えて私には心強い同僚もいる。いろいろな人の力を借りて、誠実に進路指導の仕事に当たっていけば、必ずよい結果が得られると思っているからだ。そしてこれは皆さんにも当てはまる。みなさんは1人ではない。保護者や先生、クラスメイトや先輩など頼れる人は多い。そして頼れるのは、基本的には今が最後である。他力本願に自分の色を少し足すでもいい。この夏を、この進路を乗り切ろう！！

## 保護者の皆様へ

今週もお疲れさまです！遂に、1学期最終日を迎えました(^-^)/世界中の人びとが「未体験」の連続である、今回の新型コロナ禍。私たち学校現場にとっても、前年度末の2月辺りから「苦悩苦悩」の連続でした…。生徒には満足のいく学校生活を過ごさせてあげたいと願うも、感染対策を入念に行わなければならない、結果不自由を強いるという自己矛盾の日々でした。疑問点等はまだまだありますが、社会の流れを見極め、乗り来ていくしかありません。1学期がようやく終了し、10名中7名は帰省の途につきます。まずは感染予防が大前提ですが、自宅でリフレッシュを図りながら、久々の家族団らんの一時をお楽しみください！！

今週の担当は、MANATOくん(^\_^)v

今週の担当は、MANATOくん(^\_^)v 1学期最終週の今週についてコメントをもらいました！



令和 2年 7月17日 金曜日	～	7月22日 水曜日	部 菊池 学人
<今週の採点> 最高の1週間 ← (5) ・ 4 ・ 3 ・ 2 ・ 1 → 最後の1週間			
<今週の感想> コロナ大変な中、ようやく1学期を終了した。熱い中ではが、3年生は進路に向けて頑張っている。2学期は、1学期に出歩けた代わりがあるのび、楽しんで、あと少し3年生も終わる。やり残した事がないように全力で頑張りたいです。			
<来週以降の抱負・目標> 進路に向けて勉強！ 全てにおいて、悔いなく頑張っていく！			



写真は体育授業(野球)中のヒトコマ。休み明けにまたやろうね！！

<休み明けの予定> ☆8/19水は制服登校也  
8/19(水) 2学期始業式(0なし、4h授業)  
20(木) 4時間授業  
21(金) ☆「探究」地域課題探究①!!

☆充実した「夏休み」を経て、8/19(水)、再会！！